



Política Realista

bre que esta plenamente satisfecho no tiene ánimo de lucha, ni se prepara para vencer las dificultades. En cambio una leve oposición despierta las energías y hace reaccionar las potencias preparándolas para la dificultad mayor.

Mucho más daño que el optimismo y el pesimismo hace a la juventud el *superficialismo*; esto es la frivolidad. La frivolidad es también una debilidad de la voluntad para soportar el trabajo que exige el conocimiento de la verdad. Porque la verdad es para nuestras potencias espirituales lo que el oro para los sentidos. Es lo mejor, pero lo más recóndito, lo más escaso, lo más caro.

La frivolidad es el astio y el aburrimiento que nos causa una conversación en que se trata de descifrar algún problema.

El *superficialismo*, domina la producción literaria. Obras completas y documentadas apenas se escriben y se leen. En cambio tópicos vulgares pasan de mano en mano con el ropaje de una literatura fácil. Libros superficiales muy incompletos, pueden imprimirse con un buen negocio gracias a la poca penetración de los lectores. El lenguaje cubista, es decir sin unidad gerárquica sin armonía ni proporción, sin equilibrio ni humanismo se considera el último grito de la moda.

A las revistas doctrinarias, donde se estudian los problemas, y se amontonan los datos, y se dan orientaciones claras, vienen a reemplazarlas las revistas ilustradas, con dibujos cubistas o con juegos de clichés que buscan el efectismo en los hombres que no piensan.

El hombre superficial es esclavo de los tópicos al uso. No es original en nada aunque busque la originalidad constantemente; como la mujer que no es original en el querer estrenar un nuevo modelo de vestido, porque esto es lo que hacen gran número de mujeres y lo que quieren hacer casi todas. El superficial juzga todas las cosas según las ha visto juzgar a los demás. Carece pues de verdadera inventiva y de penetración.

El hombre de la masa, víctima de aquella propaganda que se hace para la multitud. En cambio desconoce lo que es auténticamente nuevo si no ha penetrado en la esfera de la moda.

El *superficialismo* penetra en la pedagogía y en las escuelas y produce la enseñanza enciclopedista de que hablaremos más adelante.

En la vida es una manera frívola de juzgar las cosas siempre por la superficie y el efecto inmediato. Los hombres más arrogantes y mejor trajeados son los que más valen a pesar de que sus cualidades morales sean ínfimas. La moda ejerce un poder asombroso en los hombres superficiales.

Hasta la política se considera una cosa exclusivamente superficial, y no sólo son juzgados superficialmente los hombres que han de desempeñar cargos, sino que toda cuestión política se juzga por las apariencias. Trajes, desfiles, coches de lujo, guardias, honores exteriores, palacios, tapices, adquieren una importancia capitalísima. En cambio las obras profundas y de verdadero mérito son abandonadas. La obsesión de presentar algo deslumbrante domina toda actividad.

En el arte el *superficialismo* también penetra y corroe los principios clásicos en que debiera cimentarse. Entonces la forma lo es todo y la obra artística carece de fondo. La Arquitectura produce edificios sin condiciones de habitabilidad o renuncia a toda proporción y armonía. La Pintura produce el «cartelismo» y el «cubismo»; y la Música se deshumaniza y se convierte en sonidos discordantes.

La producción intelectual se somete a la frivolidad como a una moda esclavizante lo que contrasta con sus exigencias de libertad.

Pero allí donde domina la frivolidad no pueden arraigar las profundas convicciones; no se puede llegar al conocimiento de la verdad que exige el sacrificio de la penetración, de la reflexión y de la meditación sobre obras serias y profundas.

Y sin convicciones profundas no existe voluntad aunque la arrogancia deslumbe a los míopes.

La voluntad en sus manifestaciones más excelentes exige una intuición clara de principios, porque supone grandes renunciaciones y grandes sacrificios. Porque nada hay tan costoso y tan duro como gobernar en bien de la colectividad sin tener en cuenta, amistades, parentelas, acreedores, donantes, aduladores, simpatías, ofrecimientos etc. etc. Héroe hay que ser para preferir la austeridad y la sobriedad a la abundancia que a veces se ofrece al que manda en bandeja de oro.

Y no es posible en la vida civil ser héroes sin elevados sentimientos, ni tener elevados sentimientos sin claras convicciones cuando hay que enfrentarse con las fuerzas de nuestros apetitos a los que se ofrecen tantas cosas apetecibles reprobables por la razón austera.

Una de las calamidades más grandes que puede haber en un país es que se sustituya la cultura profunda por la ligera y superficial adquirida en alegres y despreocupadas charlas de casino donde la arrogancia reemplaza a la energía. Pero si estos valores superficiales se convierten en los dirigentes de los asuntos públicos entonces este país cae en B. O.

(Continuará.)

Liquidación de la almendra de Mallorca, cosecha 1939-40

Verificadas las últimas ventas de la campaña agrícola 1939-40, a continuación se publica el resumen de la liquidación aprobada por la Superioridad, extractándola en atención al reducido espacio de que la prensa dispone actualmente. Las personas a quienes interese conocer la distribución de ventas y demás datos, pueden dirigir a cualquier Alcaldía, o a estas Oficinas (San Sebastián 9) donde encontrarán a su disposición un ejemplar con la liquidación detallada.

Con impropio trabajo y venciendo numerosas dificultades a causa de la situación internacional reinante en Europa desde septiembre de 1939 y sus repercusiones en el comercio y vías de comunicación, hemos logrado exportar la totalidad de nuestra cosecha, 7.057 toneladas métricas, habiéndose obtenido el resultado siguiente.

Producto de las ventas
6.977.458'75 kgs. han producido Pesetas 32.372.533'69.

Gastos

Gastos de la Rama y de la Delegación, impresos, efectos de escritorio, comisiones bancarias e intereses devengados, gastos de transportes, peso, recepción, manipulación alquiler locales luz, seguros, acarreo, envases, selección, corretajes y comisiones, carga, de despacho, impuestos, art.º 18 etc. 4141.832'61 ptas.

Líquido obtenido, 28.230.701'08 ptas.
Precio a que resulta el kgmo. de almendra adquirida al propietario 28.230.701'08: 7.057.675'27--4'00.

Distribución

7.057.675'27 kgs. al precio de 4'00 ptas. que resulta de la liquidación anterior 28.230.701'08 ptas.

7.057.675'27 kgs. al precio de 2'80 ptas. pagadas a cuenta a los cosecheros a la entrega del fruto 19.761.490'75 ptas.

7.057.675'27 kgs. al precio de 1'20 ptas. que como liquidación definitiva se ha de

distribuir entre los cosecheros 8.469.210'33, ptas.

NOTA:—La diferencia de peso entre el volumen de lo pagado a los cosecheros y lo vendido, obedece a las normas por cascari-lla, polvo, impurezas, evaporación y pérdida en el pelado etc. que representa 1'1265 kgs. por 100 kgs.

Esta Delegación de la Rama Almendra ha de seguir esforzándose para llevar los máximos beneficios compatibles siempre con el interés de la economía nacional, colaborando de esta manera para conseguir la España Una, Grande y Libre que todos anhelamos.

Palma de Mallorca, 11 de Septiembre de 1940.—El Delegado.

INSTRUCCIONES PARA EL PAGO DE LA CUOTA SUPLEMENTARIA DE LA CAMPAÑA ALMENDRERA 1939-40.

Practicada la liquidación de la Campaña almendra 1939-40, y debiendo procederse al pago de la cuota suplementaria, se tendrán presentes para dicho abono las instrucciones dictadas por esta Delegación en 30 de junio de 1939.

Los pagos se realizarán por los Bancos a partir del día 15 del presente mes, debiendo quedar finalizados el 30 del actual.

Los pagos por los agentes deberán quedar realizados antes del 31 de Octubre próximo. Los precios resultantes de la liquidación son los siguientes:

Propietario Mallorca 4 ptas. kilo.
Mollares y fitas Ibiza 1'47 id.
Duras y Paus id. 1'12 id.
Propietario id. 4'00 id.

Las cuotas suplementarias serán a razón de:

Propietario Mallorca, 1'20.
Fitas y Mollares Ibiza, 0'57.
Duras y Paus, id. 0'42.
Propietario, id. 1'20.

Palma 11 de Septiembre de 1940.—El Delegado, José Casanovas Durán.

ARRIBA ESPAÑA!

VIVA ESPAÑA!

VIVA FRANCO!

Ayuntamiento de Felanitx

Sesión ordinaria celebrada día el 13 de Agosto de 1940.

La presidió el Sr. Alcalde D. Antonio Obrador Caldentey, con asistencia de 6 vocales.

Se aprobó el acta de la sesión anterior. Se aprobaron las instancias de obras presentadas por los vecinos Cosme Valens Adrover, Juan Picó Miró, Antonio Barceló Fiol, Micaela Bover Uguet y Nicolás Picó Ferteza; pasando a informe de la Jefatura de Obras Públicas la de Bernardo Rosselló Serra.

Se autoriza a D. Nicolás Bennasar Bauzá para la instalación de un motor eléctrico de ½ H. P. en su casa-domicilio.

Se aprobaron varias cuentas de gastos de este Municipio.

Se aprobó la cuenta del Depositario correspondiente al segundo trimestre del actual ejercicio.

Se autorizaron a los vecinos Benito Piña Fuster, Antonio Fiol Sagrera, Miguel Valls Valls, Salvador Valls de Padrinas Pou y Joaquín Nicolau Artigues para que se surtan de agua de la red general.

Se acordó quedara sobre la mesa para su estudio las propuestas formuladas a este Ayuntamiento por D. Humberto Pi Carbonell sobre la construcción de la Estación Depuradora.

A petición del Guardia Nocturno Miguel Antich Vicens se acordó concederle tres meses de licencia por enfermo sin haber.

Se aprobó el extracto de los acuerdos tomados por esta Comisión Gestora durante el mes de Julio último.

Se procedió al fallo de once expedientes interesando la concesión de prórroga a filas de 1.ª clase.

Se nombró la Comisión que ha de organizar los festejos de San Agustín en su pró-

xima festividad, como también encargar el sermón de dicho Santo al Vicario de Portocolom Rdo. D. Andrés García.

Y se levantó la sesión.

Sesión ordinaria celebrada el día 29 de Agosto de 1940.

La presidió el Sr. Alcalde D. Antonio Obrador Caldentey con asistencia de nueve vocales.

Se aprobó el acta de la sesión anterior.

Se autorizaron las obras solicitadas por los vecinos Francisco Manresa Estelrich, Catalina Nadal Garí, Bartolomé Obrador Adrover, Cristóbal Pico Segura y Nadal Maimó Barceló; pasando a informe de la Comisaría de los Ferrocarriles la de Juan Rosselló Soler y a la Jefatura de Obras Públicas la relativa a Esperanza Rodríguez Morán.

Se aprobaron varias cuentas de gastos de este Municipio.

Se acordó la adquisición de una gaita, flauta y tamboril para amenizar las fiestas que celebre este Ayuntamiento y demás actos de costumbre en la población.

Se acordó que mientras dure la licencia concedida al Guardia Nocturno Miguel Antich Vicens le sustituya accidentalmente Pedro Estelrich Rado.

Se concedió un mes de licencia para ausentarse de esta isla al Sepulturero Antonio Escribano.

Se acuerda que en lo sucesivo las sesiones ordinarias tengan efecto a las 21 horas y en los mismos días que se celebren en la actualidad.

Vistas las instancias presentadas por Don Manuel Tejedor Rodríguez y D. Francisco Fuster Piña dimitiendo el cargo de Vocales de esta Comisión Gestora, por traslado de su residencia, se acordó su remisión al Excmo. Sr. Gobernador Civil de la provincia para su resolución.

Se acordó elevar atento escrito al Excmo. Sr. Ministro de Agricultura interesando la continuación de los servicios encomendados a esta Estación Enológica.

Se dió lectura a una instancia mancomunada suscrita por los colindantes de las parcelas no edificables procedentes del derribo de la casa que fué expropiada a los hermanos Bernardo y Jaime Ferrer lindantes con la calle del General Mola para la apertura de la calle de Costa y Llobera en la que interesan la adjudicación de las mismas a favor de los solicitantes Jaime Gomila Barceló, Antonia Barceló Obrador y Gorgorio Vicens Adrover, acordándose su adjudicación a los mismos por los precios de tasación pericial. Y se levantó la sesión.

Sesión ordinaria celebrada el día 10 Septiembre de 1940.

La presidió el Sr. Alcalde D. Antonio Obrador Caldentey, con asistencia de nueve Vocales.

Se aprobó el acta de la sesión anterior.

Se aprobaron las instancias de obras relativas a los vecinos Gabriel Barceló Obrador, Rdos. Padres Teatinos, Julián Amorós Cabrer, Margarita Bennasar Soler y debidamente autorizadas por la Jefatura de Obras Públicas la de D.ª Esperanza Rodríguez Morán y D. Bernardo Rosselló Serra.

Seguidamente se dió lectura a la Habilitación de Crédito por medio del Superavit resultante del ejercicio anterior, presentada por el Interventor de esta Corporación y después de aprobada se acordó su exposición al público a efectos de reclamación por plazo de quince días.

Se acordó la rendición del censo con que venía gravada la casa que se expropió a los hermanos Bernardo y Jaime Ferrer.

Se aprobaron varias cuentas de gastos de este Municipio.

Se resolvió la petición de la Cooperativa de Trabajadores de esta localidad sobre la fianza del edificio de la Escuela Graduada.

Se aprobó el extracto de los acuerdos adoptados por esta Comisión Gestora durante el mes de Agosto último.

Se acordó un traspaso de sepultura solicitada por Sebastián Antich y hermanas.

Se resolvieron varias instancias de vecinos interesando se les conceda el pago de

VIDA CATOLICA

UNIDAD DE JUVENTUD

Bajo el signo de la unidad. Que nadie piense que hemos ido a Zaragoza a ver cuántos somos nosotros. Que nadie crea que hemos hecho una Peregrinación para ver si somos mejores que los demás. Queden estos quehaceres para los chismosos y para los fariseos.

Porque ni nos importa cuántos somos, sino la fe que tenemos, ni nos gloriamos de nosotros, sino que sentimos hondamente nuestra imperfección, y por la medida de la nuestra alcanzamos a ver la de los demás. Todos somos unos.

Somos jóvenes de España y por ello sabemos perfectamente cómo es la juventud española. Ni somos mejores ni peores que los demás. Sólo que el Señor nos ha llamado para que mostremos el camino de su Reino a la juventud española. Y nosotros vamos hacia ello, con impetu, sin que nada ni nadie nos pueda parar.

Con ilusión hemos esperado estos días. La Juventud de Acción Católica de España se reveló por primera vez en la Peregrinación a Roma. En aquella ocasión el Pontífice reinante el llorado Pío XI, recibió uno de los homenajes más impresionantes. Y es que estaba allí la juventud española comenzando a vivir su vocación de espada de la Iglesia, de brazo armado de la Cristiandad.

Desde entonces nuestra vida es peregrinación. Con ardor preparamos la peregrinación a Santiago... Siete mil han llegado ya. La peregrinación a Santiago la concebimos como la puesta en pie no sólo de la Cristiandad española, sino de toda la de la Hispanidad.

Somos impacientes, impulsivos. Nos sentimos herederos de Santiago. Queremos imitar el aire de los Hijos del Trueno. Y ya el Señor, igual que a ellos, cuando le acompañaban en esta tierra, ya el Señor ha contenido una vez nuestra impaciencia... Fué la guerra. Teníamos prisa por levantar la Cristiandad, porque queremos que todos sepan hallar el camino del Reino de Cristo; porque estamos ciertos que aun cuando ese Reino no es de este mundo, el andar por sus caminos de santidad y plenitud a los reinos de la tierra. Pero el señor nos quiso probar.

Nos ofreció su Cáliz por entero. Siete mil de los nuestros testifican que lo aceptamos. Y ahora, con nuestra impaciencia encalzada por Cristo y por María, hemos llegado al Pilar. Hemos ido al Pilar antes que nada. Santiago recibió allí el aliento para forjar una cristiandad con esta dura raza. Y nosotros aquí estamos. Para desde aquí fraguar la unidad espiritual de toda juventud española para desde aquí unir a todos los jóvenes españoles en Cristo. Somos hijos de los que no toleraban que se pusiese en duda la Inmaculada Concepción de María. Y hoy juramos defender ante todo, que María fué alzada por los angeles al cielo, y que María es Mediadora universal del género humano. Y porque juramos esto, podemos comprometernos tam-

bién a que por cada joven que hoy está ante el Pilar; habrá cinco mañana, en la gran peregrinación de las juventudes de la Hispanidad a Santiago.

Si el fondo de fe que quedaba en España, si el Catolicismo heredado de nuestros mayores, aun debilitado por los años tristes de la centuria pasada y los comienzos de ésta, bastó para que España diese ante el mundo el ejemplo de una Cruzada, de una lucha como la que no se podía soñar en estos tiempos en que la técnica y la masa y la política demoliberal parecían llenarlo todo, ¿de qué no será capaz España, cuando todo su ser sea plenamente reinstaurado en Cristo! Cuando el pueblo viva efectivamente en unión viva y constante con la Santa Madre Iglesia Católica.

Obra es esta de jóvenes, y por eso hay que empezar por los jóvenes. Tenemos nosotros ilusión de Imperio, tenemos las mismas ansias que todos los demás jóvenes a cuyo lado combatimos o a cuyo lado sufrimos. Las afrentas que a lo largo de estos siglos ha padecido España con un dolor hondo, tanto más hondo cuanto que sabemos lo que se puede hacer cuando se escucha la voz de Dios y se siente el amor de Patria. Seguimos ambulando la marcha de la juventud española. Seguimos anhelantes, no, que vamos a su paso. Y por amor de Dios, que es lo que está sobre todo, y fuera de lo cual no hay nada, y por amor a nuestros hermanos, nos hemos dado a esta difícil labor de la Acción Católica. Para que la gracia santificante descienda sobre todos los jóvenes. Nosotros queremos, nosotros prometemos esforzarnos más y más en nuestra santificación. Porque sabemos cuánta hermandad hay en esto. Sabemos que el valor de nuestro sacrificio no es sólo recompensa para nosotros sino también para los demás. Creemos en la Comunión de los Santos. No pedimos nuestro pan particular, sino el pan de todos.

Y sabemos también que fuerza de la gracia es tal, que no sólo nos encamina a Cristo, sino que nos hace dueños plenos de la tierra, no siervos.

Por eso esta Peregrinación la comprendemos también como un acto de servicio por la Patria. Y por eso hemos querido que nuestro bagaje de peregrino sea un sucinto bagaje militar. Sino que hoy el fusil lo hemos sustituido por el crismón. Pero es que este crismón nos dará más fortaleza para mantener el fusil.

Ante el Pilar estamos, inflamados por las cosas de Dios, locos por la gloria de España. Bajo el signo de la unidad. No queremos decir que esta es la peregrinación de la Juventud de Acción Católica. Queremos decir, y lo sentimos plenamente en la alegría de nuestra alma, que ésta es la peregrinación de la juventud española, que ha venido a templar su espada en las aguas del Ebro; esa espada que está sedienta de batallas por la Cristiandad del mundo entero...

Ante la tumba de unos mártires

Hermoso amanecer; campos de Aragón, alfombra de púrpuros y pardos colores, bordada con el oro de sus mieses, la plata de sus olivos y el azul de sus aguas; y, saliendo de entre rosas de mil colores, atrayéndolo todo, cual inmenso imán de admiraciones el negro vivo de las tumbas de sus cruzados.

Bello despertar de la naturaleza; el astro rey extiende sus dorados rayos sobre los relicarios de tantos héroes incógnitos y mártires desconocidos como vivificando sus nobles ideales; sopla suave la dulce brisa del Moncayo como acariciando sus anhelos; cantan melodiosas canciones los tiernos pajarillos como queriendo armonizar sus himnos de sufrimiento y de amor; besan dulcemente sus despojos las tranquilas aguas del histórico Ebro como si quisieran fructificar la semilla de su apostolado y fervor; y allí, arrodillados ante el altar unos jóvenes peregrinos de este Centro levantan fervorosos sus ojos para posarlos llenos de resignación y esperanza en la Cándida Víctima. Levantada por su sacerdote para ofrecerla en holocausto por aquellos nuestros hermanos felanigenses que un día glorioso triunfaron del mundo, marchando, transportados por coros angelicales a la mansión de los cielos, a recibir la corona de laurel de mano del Altísimo, y ahora reposan en dulce sueño, confundidos en tanta abnegación y amor, cubiertos con un manto de flores, en esas benditas tierras de Aragón de las que cada

pedazo es una tumba y cada tumba una hazaña y un martirio, bajo ese puro e infinito cielo azul, puro como sus ideales, puro como sus costumbres, infinito como sus ilusiones.

Y ante los despojos de esos mártires como recogiendo el sentir con que murieron, bajos los ojos, plégados los labios, pero hirviendo el corazón en nobles aspiraciones recuerdan aquellas conocidas estrofas de Lopez García;

*«Mártires de la lealtad
que del honor al arrullo
fuisteis de la patria orgullo
y honra de la humanidad,
en la tumba descansad
que el valiente pueblo ibero
jura con rostro altanero
que hasta que España sucumba
no pisará vuestra tumba
la planta del extranjero.»*

Si, deseansad, que formais escogida parte de este ramillete de plegarias que elevan cotidianamente al Señor. Descansad, que 25000 jóvenes vuestros amigos, hermanos vuestros han jurado al pie del Pilar defender los principios por que moristeis, han jurado despreciar lo extranjero, recristianizar España aunque el sacrificio les abrumba aunque les cueste la vida, aunque el mundo les haga víctimas de sus iras y desdenes... Descansad que si vuestras vidas han sucumbido vuestra fé ha triunfado.

Las Contribuciones Especiales afectados por el proyecto de apertura de las Calles de Juan Alcover, Costa y Llobera y otras en varios plazos, siendo unas atendidas y otras desestimadas.

Se dió lectura a un oficio del Comandante Jefe del Batallón que estuvo en Esta por las Fiestas de San Agustín, agradeciendo las demostraciones de cariño de este vecindario y Autoridades de esta localidad, acor-

dándose su publicación en la prensa local para conocimiento del vecindario.

Se acordó continuar en las Listas de Beneficencia a Miguel Oliver Monserrat y María Antich Adrover, dado su estado de pobreza.

Se acordó que la instancia presentada por el Presidente de la Sociedad Deportiva «Gimnástica de Felanitx» quede sobre la mesa para su estudio y resolución.

LA INDUSTRIAL FELANIGENSE

FABRICA DE CEMENTOS

Pone en conocimiento de sus favorecedores y de público en general que para sus ventas no tiene intermediarios y que facturará los precios acordados por el Gremio haciendo los descuentos directamente al comprador. Todos nuestros sacos son pesados escrupulosamente y nuestra calidad inmejorable. Certificado de Productor Nacional. N.º 846.

De sociedad

El pasado día 10 del corriente, subió al cielo la angelical niña Paqueta Jaume Cerdá, hija del querido y pundonoroso Comandante Militar de nuestra ciudad, a la temprana edad de tres años.

Durante la enfermedad de la pequeña y después de su fallecimiento púsose de manifiesto el afecto y simpatía con que cuenta en nuestra ciudad la familia Jaume Cerdá.

Reciben los padres de la pequeña fallecida nuestro más sentido pésame.

Según nos manifiesta el Capitán Comandante Militar han sido tan numerosas las muestras de afecto recibidas durante la enfermedad de su hijita y después de su fallecimiento que ante la imposibilidad de mostrar su agradecimiento a cada una de las personas que contribuyeron de alguna manera a mitigar el dolor de su familia, hace pública su gratitud de una manera general, por tener además el convencimiento de que haciéndolo particularmente se sufrirán olvidos involuntarios que sería el primero el lamentar.

Llegadas

Después de haber asistido a la gran peregrinación nacional al Pilar y visitado las principales capitales de provincia de España, se encuentran de nuevo entre nosotros los Rdos. Vicarios de nuestra parroquia D. Antonio Nebot y D. José Bauzá.

A los que les enviamos nuestra cordial bienvenida.

De la Alcaldía

Para conocimiento de este vecindario se inserta, por acuerdo de este Ayuntamiento el oficio recibido del Sr. Comandante del Batallón que estuvo de paseo militar en esta localidad por las Fiestas de San Agustín.

«De regreso de esa simpática Ciudad de Felanitx, la gratitud me obliga a expresar al Consistorio de su presidencia, con el deseo de que sea conocido por el pueblo todo, la satisfacción y cariño que supieron conquistarse sus moradores sin excepción. En nombre propio, e interpretando el unánime sentir de los Oficiales, Suboficiales clases y tropa del Batallón, envío a todos, nuestros sentimientos verdaderamente sentidos y un recuerdo fervoroso de amistad, perdurable entre las fuerzas del Batallón.

He de hacer mención especial, para Vd. Sr. Alcalde, digno representante de tan acogedora Ciudad, por sus desvelos y múltiples atenciones en bien de la tropa, así como también, para el Sr. Presidente de las Verbenas, por su generoso desprendimiento en bien de mis soldados, y propietario de las Bodegas Sr. Picó, por su obsequio a las fuerzas.

Lo comunico a Vd. para satisfacción suya propia, del Consistorio y del Pueblo en general.

Dios guarde a Vd. y a España muchos años.—Salinas 30 Agosto de 1940.—El Comandante Jefe.—Andrés Real.»

AYUNTAMIENTO DE FELANITX

EDICTO

Aprobado por el Ayuntamiento de mi Presidencia, en sesión celebrada el día de hoy, una Habilitación de Crédito por medio del Superavit del ejercicio anterior, queda la misma expuesta al público a efectos de reclamación durante el improrrogable plazo de quince días, pasados los cuales no se admitirá ninguna.

Felanitx 10 Septiembre 1940.

El Alcalde,

ANTONIO OBRADOR

Oficina Local de Colocación Obrera

Aviso a los Empresarios, Patronos y Obreros

Declarado obligatorio que los elementos patronales y obreros den aviso de los puestos vacantes y de falta de trabajo a la Oficina de Colocación respectiva, y ampliada dicha disposición por el Decreto del Ministerio de la Gobernación de 16 de Mayo último obligando a las empresas, patronos y obreros a solicitar de la Oficina de Colocación el personal que necesiten y de su falta de trabajo, se pone en conocimiento de los interesados que el incumplimiento de dichos preceptos se sancionará con multas de 50 a 500 pesetas, según las circunstancias que el caso concurren.

El Jefe de los Servicios de Colocación.

Sociedad La Protectora

FELANITX

Se pone en conocimiento de los Sres. Socios que siendo vacante la plaza de Conserje de dicha sociedad, a las que interesa dicha plaza puede pasar por secretaría a enterarse de las condiciones.

El plazo para optar a conserje termina el día 29 del corriente.

Vº. Bº

El Secretario,

El Presidente

Luis Ramis

Gimnástica de Felanitx

Se pone en conocimiento de los Sres. Socios, que todos los domingos a partir del próximo día 15 de Septiembre, de las 10 a las 12 horas de la mañana podrán satisfacer el importe de sus mensualidades en el local social, Plaza Franco n.º 8

La Directiva

PEREGRINO

Dime tú, ¡oh peregrino!
¿por qué sigues el camino,
lleno de abrojos y espinas?
Dí ¡Por qué tanto caminos
aún lloviendo?

Dime, dime, peregrino,
¿qué desgraciado destino,
hizo descorrer el velo
que alumbró aqueste suelo
que vas viendo?

Mas al ver cómo suspiras,
peregrino, cuando miras,
que las flores por doquiera
al soplar brisa ligera
van cayendo.

Ya tus penas adivino.
Son recuerdos, peregrino,
que te ligan a un ayer;
espinas que sin doler
van hiriendo.

Sigue, sigue, peregrino,
por la senda tu camino,
y ten mucha esperanza
y verás tu confianza
renaciendo.

JUMA.

SE ALQUILA

Cochería Calle Obispo Puig

(Frente Cuatro Esquinas)

Informes: GUILLERMO BENNASAR

(a Funió), Pintor, Calle Hospicio 14

FELANIX

Se acordó introducir mejoras en los haberes de los empleados de este Municipio.

Se delegó al Vocal Sr. Mesquida para que se encargue del arrendamiento provisional de la finca en donde debe emplazarse la estación depuradora.

Y se levantó la sesión.